

spiritualitésanté

vous invite à une table ronde

LA PROMOTION DE LA SANTÉ

l'oubliée?

11 MAI 2016 | 18 H À 20 H

SALLE 1245A, PAVILLON VANDRY, UNIVERSITÉ LAVAL

ENTRÉE GRATUITE

Assurez-vous une place en réservant au 418 682-7939 poste 4850 ou cssante.cha@ssss.gouv.qc.ca

En 1986 eut lieu à Ottawa, sous le leadership de l'Organisation mondiale de la santé (OMS) et soutenue par le gouvernement canadien, une conférence fondatrice sur la promotion de la santé. La Charte, née de cette conférence, affirmait l'importance de travailler à l'amélioration des conditions socio-économiques des populations à travers cinq grandes stratégies :

- ▶ Élaborer une politique publique saine
- ▶ Créer des milieux favorables
- ▶ Renforcer l'action communautaire
- ▶ Acquérir des aptitudes individuelles
- ▶ Réorienter les services de santé

Pour marquer le 30^e anniversaire de cet événement historique, la revue *Spiritualitésanté*, dans sa dernière édition, trace un portrait de l'évolution de la réflexion sur ce sujet et sur les pratiques actuelles en santé communautaire et en santé publique.

La table ronde abordera les questions suivantes :

- ▶ **Aujourd'hui, où en sommes-nous en regard de ces grands principes?**
- ▶ **Dans le contexte politique, économique, scientifique et idéologique actuel, que dire de la promotion de la santé?**
- ▶ **Qu'attendons-nous de la part des principaux acteurs impliqués?**
- ▶ **À quels enjeux font-ils face?**

PERSONNES-RESSOURCES

D^r Horacio Arruda, directeur national de santé publique et sous-ministre adjoint au ministère de la Santé et des Services sociaux

Roger Bertand, président du conseil du Groupe entreprises en santé

Véronique Lalande, initiative citoyenne de vigilance du Port de Québec

André-Anne Parent, professeure adjointe, Université de Montréal

Geneviève Quinty, coordonnatrice de Projet intervention prostitution Québec

La table ronde **La Promotion de la santé | l'oubliée?** est une initiative de la Faculté des sciences infirmières de l'Université Laval et du Centre Spiritualitésanté de la Capitale-Nationale.

